
■新垣義夫会長エレクト

2011/12/14

数日前から頭痛に悩まされてまして、どう
やら常用の薬をしばらく飲んでなかったこと
を思い出しました。日頃の健康管理はしっか
りと行わないといけません。皆様もくれぐれ
も気をつけてください。
さて次年度に向けて、役員、各委員長の選

出に少し時間がかかっております。皆様のご
協力を何卒お願いいたします。

■会長挨拶

宮城会長が本日都合で不在のため、替わり
にご挨拶します。


